

Venez découvrir la Namibie



Le désert du Namib

Lundi 9 avril 2018 à 14 h 30, salle de permanence des Récollets, 1^{er} étage

En coordination avec l'association Caussade Accueil, **Daniel BRUN** au travers d'un film d' 1 h 30, retracera et commenterà son voyage dans ce pays "La Namibie", grand comme 1,5 fois la France et indépendant depuis 1990.

C'est un pays aux grands espaces avec la plaine d'Etosha, les montagnes du Dar Malang, l'étonnante côte Atlantique et évidemment le grand désert du Namib aux dunes impressionnantes (+ de 300 m). Un pays où l'on est surpris de voir tant d'animaux (félins, oryx, guépards, rhinocéros, antilopes, etc...) qui vivent en entière liberté, sans clôture, sans braconnier.

Bref, une excellente initiative de Caussade Accueil qui permet de rêver et pourquoi pas avoir l'envie de découvrir.

La Présidente, M-CI. Balloux

NB : il n'y aura pas de permanence les lundis 2, 16 et 23 avril 2018.

Publié le : 03 avril 2018